

# Fête de la Musique

Le Service culturel de la mairie avait bien fait les choses : sur toutes les places des Arcs, la musique régnait en maître.

Le la fut donné par l'orchestre l'Indépendante au kiosque Offenbach devant un nombreux public venu participer à cette manifestation.

Le concert débuta par « Hogan's Heroes March », suivie de différents morceaux choisis aux thèmes variés.

A la Chapelle du Parage, un jeune artiste de passage, Patrice Vogelgesang, interpréta de vieilles chansons romaines en une sorte de patois latin, accompagné de sa guitare sèche ; puis, la Chorale des jeunes de Saint-Jean-Baptiste reçut une belle ovation pour sa très belle prestation.

Au même moment, sur la place du 11-Novembre, le groupe "Jaspa" faisaient danser la jeunesse grâce à leur musique rock fort bien exécutée, aidée en cela par la chaude voix de leur chanteuse.

Quelques pas plus loin, le Café de Paris anima à sa façon son quartier.

Le groupe arcois « Pas Sage », fit le bouf à l'intérieur de la brasserie. Ce groupe de cinq musiciens, chauffa l'assistance durant plus de trois heures non-stop.

Enfin, place du Général-de-Gaulle, la reine des musiques, le jazz, entama son récital.

Belle soirée préparée par Patrick Saunier et son équipe et le public a répondu présent.

Les musiques de tous genres ont satisfait les désirs de chacun, et une ambiance bonne enfant a ainsi contribué au bon déroulement de cette Fête de la Musique.

Le prochain rendez-vous de l'Office municipal de la culture, est fixé au 24 juin, avec la Fête de la Saint-Jean-Nuits des feux ; les fontaines du village seront animées par des chants et des danses. Le rassemblement des participants se fera place du Père-Clinchard, dès 20 h 30.



Place du 11-Novembre avec "Jaspa"



(Photos Th. B.)